

Fomentando el

Las escuelas deportivas son la vía de escape a las clases diarias, al aburrimiento y a la vida sedentaria. Uno de los objetivos fundamentales es la promoción y el desarrollo del Deporte Base

Como cada año, la concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Ciudad Real pone en marcha el programa de escuelas deportivas.

Entidades, empresas, clubes y federaciones participan desde octubre a mayo en la que viene siendo una de las programaciones deportivas con más arraigo y tradición de la ciudad. Además de las propuestas deportivas de los Centros educativos en horarios lectivos, los niños y niñas de Ciudad Real, gracias a este tipo de propuestas por parte del Ayuntamiento, pueden desarrollar por las tardes cualquier actividad deportiva a elegir entre una variada oferta. De esta manera, y en colaboración con otras concejalías como la de Educación se lleva a cabo una labor extraordinaria de complementación educativa.

Desde hace tiempo se trabaja en la creación de un proyecto común en el que se necesita la colaboración de todos para su financiación y realización. Aparte de la colaboración ciudadana, esto es el mayor número de participación posible, se requiere la implicación de todas las Administraciones, concejalías y departamentos municipales.

Con todo esto se consigue lo que se viene logrando año tras año: que los niños y jóvenes de la ciudad disfruten mientras reciben una educación global e integral. De octubre a mayo, los niños, niñas y jóvenes de Ciudad Real pueden compaginar las rutinarias clases en el Colegio con actividades alternativas basadas en la práctica de algún deporte, el compañerismo y el afán de superación. Actividades clásicas como atletismo, baloncesto, balonmano, fútbol sala o tenis son algunas de las más demandadas, si bien la originalidad del tiro con arco, el piragüismo, la gimnasia rítmica o la pesca atraen cada vez más, a un mayor número de jóvenes.



Según el concejal de Deportes, César Manrique uno de los objetivos fundamentales de estas escuelas deportivas es la "Promoción y el desarrollo del Deporte Base", es decir, impulsar la práctica de deportes entre los más pequeños y mejorar la actividad deportiva. En colaboración con distintas entidades deportivas locales, el grupo que dirige César Manrique, organiza año tras año el programa de Escuelas Deportivas, con una importante acogida.

La dinámica de estas escuelas es sencilla: durante el mes de septiembre las Entidades Deportivas presentan sus proyectos para optar a la programación y organización de las disciplinas ofertadas por la concejalía. Una vez recibidas las ofertas se fijan las sedes correspondientes para cada actividad, así como los monitores y entrenadores que sean necesarios